

Communiqué de presse

Liestal, le 26 novembre 2018

Un manifeste en 10 points pour sauver l'approvisionnement électrique de la Suisse

Un approvisionnement électrique sûr et stable, une marque d'excellence de notre pays, ne pourra plus être assuré en suivant l'actuelle stratégie énergétique 2050. Dans un manifeste en 10 points le Think Tank Carnot-Cournot-Netzwerk propose des solutions constructives et concrètes, indispensables pour réorienter notre politique énergétique.

Dans un ouvrage paru récemment¹ il est montré qu'en l'état, la stratégie énergétique 2050, pourtant confirmée en vote référendaire le 21 mai 2017, est techniquement précaire, économiquement insoutenable et institutionnellement inacceptable. En fin de compte, elle est vouée à l'échec, malgré les récentes annonces que la transition énergétique serait en bonne voie.

Les moyens de production et de distribution de l'électricité forment une infrastructure qui prend beaucoup de temps pour être modifiée et qui nécessite des engagements financiers considérables. C'est ainsi que, pour remplacer à temps la production nucléaire qui devrait disparaître, il est nécessaire de planifier dès maintenant les installations et les systèmes requis. Il est donc urgent qu'un cadre réaliste et viable soit redéfini à cet effet, libre d'a priori idéologiques.

Passant de l'analyse critique aux propositions constructives, le Think Tank Carnot-Cournot-Netzwerk a élaboré un manifeste en 10 points par lesquels il sera possible d'effectuer une réorientation indispensable afin de sortir d'une impasse qui, sinon, serait inévitable.

Un site internet a été ouvert à ce sujet : stromversorgung.c-c-netzwerk.ch

Contact–Demandes d'éclaircissement:

Emanuel Höhener, emanuel.hoechner@c-c-netzwerk.ch et info@c-c-netzwerk.ch

¹ Versorgungssicherheit – vom politischen Kurzschluss zum Blackout
Schipis Bernd und Silvio Borner (Ed.),
Carnot-Cournot-Verlag, Liestal, 2018. 272 pages.

Carnot-Cournot-Netzwerk (CCN) est un 'think-tank' dont les membres sont des représentants d'une société libérale et démocratique qui attribue à la personne la plus grande indépendance de choix et de décision. Nous sommes attachés à la liberté individuelle, à une concurrence ouverte et loyale, à des conditions cadres favorables aux diverses activités économiques, ainsi qu'à une intervention étatique minimale. Nous nous engageons pour que les décisions collectives et les programmes politiques fassent l'objet d'analyses d'impact.